

<b>Bandname</b>	Die Kerschrockers
<b>Kirchengemeinde</b>	Dieburg
<b>Musikalische Leitung</b>	Markus Heinrichs
<b>Kontaktperson Vor- und Nachname</b>	Markus Heinrichs
<b>Strasse</b>	Albert-Einstein-Str. 4a
<b>PLZ, Ort</b>	64807 Dieburg
<b>Telefon</b>	0151-64310088
<b>Webseite der Band</b>	
<b>Musikstil und kurze Bandbeschreibung</b>	Geistliche Pop- und Rockmusik, bekannte Lieder aus den Charts (gerne als Opener) und natürlich aus den „Feiert Jesus“ Büchern
<b>Wir können einen Gottesdienst nach Vorlage musikalisch begleiten</b>	Ja
<b>Zahl der Musiker/Innen- Sänger/Innen</b>	5
<b>Im Alter von/ bis</b>	16 bis 27
<b>Besetzung</b>	gemischt
<b>Gesang männlich</b>	
<b>Gesang weiblich</b>	
<b>Schlagzeug</b>	
<b>E-Bass</b>	
<b>Keyboard</b>	
<b>E-Gitarre</b>	
<b>Weitere Instrumente</b>	Cajon
<b>PA oder Gesangsanlage</b>	Tascam-Mischpult
<b>Anzahl Kanäle und Mikros, Leistung</b>	Gesamte Technik vorhanden. Spielen gerne auch unplugged (akustisch)
<b>Wir haben einen eigenen Techniker</b>	Ja
<b>Auftritte pro Jahr</b>	3-5
<b>Davon Gottesdienste</b>	3-4
<b>Honorarvorstellung ohne Fahrtkosten</b>	VHB